
REQUERIMENTO Nº 01/2015

				O Vereador que este subscreve, na forma regimental , e após ouvido o Plenário , seja
encaminhado expediente ao Senhor Fábio Nahabedian, Secretário Municipal de Saúde, e a
Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal para que envie a este Poder
Legislativo as seguintes informações:

- Relação das farmácias com devidos plantões, com dias especificados;
- Cópia do relatório e/ou relatórios de fiscalização inerente aos plantões, realizados nos
últimos 6 meses.
					Ainda, requer a divulgação nos meios de comunicação do âmbito municipal, visando
manter os munícipes informados das farmácias que estarão de plantão no dia.

					JUSTIFICATIVA:

					São medidas necessárias para que assim cumpramos o código de postura, e possamos
estar informando ao público de forma geral onde poderá estar adquirindo os medicamentos
necessários, fora do horário normal de abertura do comércio, em casos emergenciais.

					Sala das Sessões em 18 de março de 2015

					Vereador Jancer Vaz de Moura - PSD


